

2023年7月28日（金）

## 定時制学校説明会を開催しました

7月28日（金）の午前に、昌賢学園まえばしホールにて、定時制学校説明会を開催しました。全体説明会では、生徒から見た学校紹介として、代表生徒や卒業生によるスピーチや、スライドを用いた説明を行いました。また、アトラクションとして、昼間部和太鼓部と夜間部軽音楽部が演奏を披露しました。当日は、364名の方にご参加いただきました。



2023年7月25日（火）

## 企業見学会を実施しました

7月25日（火）午前に、企業見学会を実施しました。昼間部・夜間部・通信制の公共職業安定所を通して一般企業への就職を希望している生徒とその保護者42名が参加し、株式会社みまつ食品本社とハローワーク前橋の見学を行いました。



2023年7月20日（木）

## 放送による全校集会を行いました

7月20日（木）午後に、夏季休業前の全校集会を行いました。熱中症対策のため、放送による形式に変更して実施をしました。全校集会に先立って、賞状伝達式と全国大会壮行会を行いました。賞状伝達式が放送での実施だったため、表彰者の紹介のみの形となりましたが、表彰者には全校集会のあとに校長室で校長から賞状が手渡されました。全国大会壮行会では、県予選を勝ち上がり、全国大会出場を決めた、バドミントン部と卓球部の2名の生徒が紹介され、代表してバドミントン部の出場選手が抱負を述べました。



2023年7月19日（水）

## 外部講師による特別授業を実施しました （「消費生活」）

7月19日（水）1・2校時の「消費生活」の授業では、一般社団法人クレジット協会より講師の先生をお迎えし、講義をしていただきました。生徒は、多様化する支払い方法やクレジットカードの正しい利用方法など、自立した消費者になるための知識を学びました。



2023年7月18日(火)

## 外部講師による特別授業を実施しました 〔地理総合〕

7月18日(火) 1・2校時の「地理総合」の授業では、群馬県県土整備部河川課水害対策室防災係の山崎祐輔先生を講師にお迎えして、水害対策に関する特別授業をしていただきました。台風19号の県内被害についての講義や防災シミュレーションを通して、身近に起こりうる水害による被災の際、どのように判断すべきかを考え、自助・共助の意識を高めました。



2023年7月12日(水)

## 性・エイズ教室を実施しました(1年次)

7月12日(水) 5・6校時、1年次生を対象にした「性・エイズ教室」を実施しました。高崎健康福祉大学保健医療学部看護学科の池田優子先生を講師にお迎えし、「性のネットワーク 感染症・エイズについて～自分と相手を大切に～」と題して、思春期の心と体の変化や性感染症の現状について、クイズやゲームを交えて、講演していただきました。



2023年7月12日(水)

## 進学パネルディスカッションを実施しました（2年次）

7月12日(水) 5校時に、2年次生を対象にした「進学先パネルディスカッション」を実施しました。昨年度実施した「就職先パネルディスカッション」に引き続き、今回は、高崎商科大学の鈴木洋文様、共愛学園前橋国際大学短期学部の白石淳也様、有坂中央学園の原忍様にお越しいただき、大学・短大・専門学校それぞれの特性や卒業後の進路状況、学費、オープンキャンパスでの押さえておくべきポイントなどについて、パネルディスカッション形式でお話をいただきました。



2023年7月12日(水)

## スーツ着こなしセミナーを実施しました（3・4年次）

7月12日(水) 5・6校時、3・4年次生を対象にした「スーツ着こなしセミナー」を実施しました。洋服の青山渋谷店副店長の竹本和博様、前橋文京店チーフの徳重博則様を講師にお迎えし、スーツの着こなしやネクタイの結び方、名刺交換などについて、実演を交えながら講義していただきました。



2023年7月12日(水)

## 地域清掃ボランティアを行いました

7月12日(水)放課後に地域清掃ボランティアを行いました。この活動は、JRC部員や有志の生徒たちが、文京町二丁目の方々と一緒に学校周辺の清掃を行うものです。今回は、7月29日(土)に本校和太鼓部も出演する予定の「文二夏祭り」の会場となる文二ふれあい公園の除草作業を行いました。

2023年7月5日(水)

## 模擬面接会を行いました(3・4年次「LHR」)

7月5日(水)5・6校時は、3・4年次生対象に、外部講師を招いての模擬面接会を行いました。生徒は、就職希望者と進学希望者に分かれて、面接に対する心構えや準備することについて学習したのち、模擬面接を行いました。



2023年7月3日(月)

## 昼間部 Instagram 公式アカウントを開設しました

7月3日(月)、昼間部の Instagram 公式アカウントを開設しました。普段の授業や行事の様子など、昼間部の日々の活動の情報発信をしていきます。ぜひご覧ください。

